



Universidad
Carlos III de Madrid
www.uc3m.es

**Instituto de Derechos Humanos
"Bartolomé de las Casas"**

**El IDHBC participa en el I Congreso Internacional de Universidad y
Discapacidad**

(Getafe, 13/2012) **Miembros del Instituto de Derechos Humanos Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III de Madrid presentarán comunicaciones al [I Congreso Internacional de Universidad y Discapacidad](#), organizado por la Fundación ONCE y que tendrá lugar los próximos 22 y 23 de noviembre Complejo Deportivo Cultural de la ONCE.**

El Congreso pretende ser un lugar de encuentro dónde dar a conocer las investigaciones, programas y experiencias que en relación con las personas con discapacidad se están desarrollando en las Universidades.

Comunicaciones

- Ignacio Campoy: "Clínica jurídica La educación inclusiva en España";
- Patricia Cuenca, "Dignidad humana, capacidad y discapacidad"
- Alberto Iglesias, "Informe sobre la presencia de la accesibilidad universal en las enseñanzas universitarias"
- Miguel Ángel Ramiro, "Investigación Clínica y Discapacidad. Una aproximación desde la Convención Internacional de Derechos de las Personas con Discapacidad".

Además, durante este Congreso se presentará la comunicación "Los Derechos de las Personas con Discapacidad. Una experiencia integral de investigación, docencia y transferencia del conocimiento en ciencias sociales y jurídicas", que tiene como objetivo presentar el trabajo que el Instituto de Derechos Humanos "Bartolomé de las Casas" de la Universidad Carlos III de Madrid viene desarrollando en materia de discapacidad y derechos humanos.

Toda la información en: <http://ciud.fundaciononce.es/>